

VISE ET L'AUTOMOBILE

Comme partout, le parc automobile s'est progressivement agrandi à Visé pour satisfaire les besoins des médecins, des négociants, des transporteurs, du tourisme... Certaines professions ont évolué pour répondre à la demande, de petites pompes à essence ont été placées en bord de rue, les mécaniciens ont étudié la mécanique automobile et des garages spécialisés sont nés. Le nombre d'heureux Visétois disposant d'un véhicule propre n'a cessé de progresser. De même, de nombreux chalandes venus des environs profitaient aussi des facilités offertes par l'auto pour s'approvisionner dans la capitale de la *Basse-Meuse*.



1. Attelages de chevaux et chevaux-vapeur se croisaient de plus en plus souvent au début du 20^e s (ici place de l'Eglise) ! 2. Organisation des premiers rallyes automobiles (concentration devant le *Grand Hôtel Quaden*). 3. Après la première guerre, la firme Lenoir a abandonné la location de voitures à chevaux pour celle d'automobiles ! 4. Pompe à essence établie en plein centre de Visé dans les années 30 (à droite de *La Renaissance*) ! 5. La publicité s'empara du phénomène et le commerçant voulu faire la démonstration qu'il était "équipé moderne" pour ses livraisons ! 6. L'avenue du Pont dans les années 50 ! 7. Publicité régionale (fin 60's) ! 8. Des garages s'établissent en ville (ici *Ford Heuze* avenue Albert 1^{er}, aujourd'hui *Color Code*).